

Une sacrée leçon de vie à l'approche de la mort. Isabelle décortique les énigmes soulevées pendant trois ans dans sa bataille avec un cancer incurable. Dignité et force de caractère luttent inlassablement avec l'espoir et avec la persuasion que tout ne peut aller que de mieux en mieux avec la volonté et la conviction profonde de chercher et de trouver toutes les solutions en soi-même.

Isabelle avec la foi et la certitude que la vie et la mort ne sont que deux facettes d'un univers éternel et cohérent qu'il reste à découvrir par chacun situé au seuil entre ces deux mondes.

Conscience et connaissances seront une clef sur la voie vers l'éternel.

Un tout grand merci à Isabelle qui a voulu partager cette phase si mystérieuse et très personnelle avec le monde des vivants.

La mort reste inévitable, alors essayons, dit-elle, de comprendre la vie jusqu'à la frontière finale.

AAAéditions

www.aaaeditions.com

250523